Heiko und Monika Gase 97816 Lohr am Main

Fritz Stenger GmbH Hauptstraße 7 63872 Heimbuchenthal



Liebe "Familie" Stenger,

September 2013

wir erinnern uns noch genau an den Tag, an dem wir uns für ein Holzhaus entschieden haben: den Baufamilientag in Heimbuchenthal. Damals hatten wir schon ziemlich konkrete Vorstellungen, wie unser Haus aussehen und strukturiert sein soll. Wir haben kurz darüber gesprochen, und Sie sagten: "Ja, so können wir das machen!"

Bereits im Vorfeld haben wir viel Positives über die Firma Stenger gehört, da etwa 10 Jahre zuvor schon jemand aus unserer Familie mit Stenger gebaut hat. Aber auch die angenehme Atmosphäre an diesem Baufamilientag und die Unkompliziertheit, mit der die fachlichen Details erklärt wurden, haben uns beeindruckt. Daher fiel die Entscheidung nicht schwer.

Nun sind wir absolut keine Experten, was handwerkliche Dinge angeht, und können nur schwer selbst über die Qualität der Arbeit der Firma Stenger urteilen. Ausnahmslos alle Handwerker und Fremdfirmen, die während der Bauphase mit unserem Haus zu tun hatten, gaben jedoch eine einheitliche Meinung ab: "Das passt hundertprozentig!", "Das nenne ich erstklassige Arbeit!", "Da wurde endlich mal mitgedacht!". Selbst Bekannte, die zeitgleich mit anderen Firmen bauten, kamen zu uns und wollten sich den Bauzeitenplan der Firma Stenger ausleihen. Von da an waren wir uns absolut sicher, alles richtig gemacht zu haben.

Seit genau einem Jahr wohnen wir jetzt in unserem Wohlfühlhaus. Endlich sind auch im Außenbereich und im Keller alle Arbeiten beendet, sodass wir uns nun richtig entspannen und unseren "Haustraum", wie Fritz Stenger gerne sagt, leben können. Eine Sache hat sich jedoch in diesem Jahr entwickelt und verstärkt sich noch immer: Fast jeden Tag nehmen wir uns in die Arme und sagen: Alles ist genau so, wie wir es uns gewünscht haben!

Vielen, vielen Dank an die gesamte "Familie" Stenger!

Moni & Heiko Gase